



Workshop-Einladung: Digitale Bildungsangebote für Menschen mit Beeinträchtigungen im Eastern Cape Südafrika und in Niedersachsen

Datum: 29. September 2023, 9 Uhr

Ort: Ostfalia-Hochschule für angewandte Wissenschaften

Hochschule Braunschweig/Wolfenbüttel

Fakultät Soziale Arbeit

Am Exer 6, 38302 Wolfenbüttel

Raum: 58

Hintergrund:

Niedersachsen und Eastern Cape feiern eine 25 jährige Partnerschaft. Aus dieser Zusammenarbeit entstand die Initiative von Institutionen wie der Lebenshilfe Niedersachsen und der Ostfalia-Hochschule sowie der Nelson Mandela University und verschiedenen NGOs aus dem Eastern Cape, digitale Bildung für Menschen mit Hilfebedarf bereitzustellen. Ziel ist eine interaktive Lernplattform, die den Zugang zur Bildung und die Integration in den Arbeitsmarkt erleichtert. Dieses ambitionierte Projekt genießt seit 2018 die finanzielle Unterstützung des Landes Niedersachsen.

Agenda:

- **Prof. Dr. Ludger Kolhoff (Ostfalia Hochschule):**
"Das Projekt „Digitale Weiterbildungsangebote für Menschen mit Beeinträchtigung im Eastern Cape Südafrika und in Niedersachsen (digital dabei)“
- **Uwe Hiltner (Lebenshilfe Niedersachsen) & Bastian Thiedau (gdw nord):**
"Digitale Weiterbildungsangebote für Menschen mit Beeinträchtigung in Niedersachsen – Das Leuchtturmprojekt didab"
- **Thabiso Phetuka (CEO Eastern Cape Disability Economic Empowerment Trust):**
"Digitale Weiterbildungsangebote für Menschen mit Beeinträchtigung im Eastern Cape Südafrika"
- Diskussion und Austausch

Wir freuen uns auf einen produktiven Austausch und wertvolle Einblicke in die digitale Weiterbildung für Menschen mit Beeinträchtigung im Eastern Cape Südafrika und in Niedersachsen!



Workshop Invitation: Digital educational opportunities for people with disabilities in the Eastern Cape South Africa and Lower Saxony.

Date: 29 September 2023, 09:00 am

Location: Ostfalia University of Applied Sciences

University of Applied Sciences Braunschweig/Wolfenbüttel

Faculty of Social Work

Am Exer 6, 38302 Wolfenbüttel

Room: 58

Background:

Lower Saxony and Eastern Cape are celebrating 25 years of partnership. Out of this cooperation, institutions such as Lebenshilfe Niedersachsen and Ostfalia University as well as Nelson Mandela University and various NGOs from the Eastern Cape took the initiative to provide digital education for people with assistance needs. The goal is an interactive learning platform that facilitates access to education and integration into the labour market. This ambitious project has enjoyed the financial support of the state of Lower Saxony since 2018.

Agenda:

- **Prof. Dr. Ludger Kolhoff (Ostfalia University of Applied Sciences):**"The project "Digital Continuing Education for People with Impairments in the Eastern Cape South Africa and Lower Saxony (digitally in the process)"."
- **Uwe Hiltner (Lebenshilfe Niedersachsen) & Bastian Thiedau (gdw nord):**"Digital further education offers for people with impairments in Lower Saxony - The lighthouse project didab".
- **Thabiso Phetuka (CEO Eastern Cape Disability Economic Empowerment Trust):** "Digital training opportunities for people with impairment in the Eastern Cape South Africa"
- Discussion and exchange

We look forward to a productive exchange and valuable insights into digital training for people with disabilities in the Eastern Cape South Africa and in Lower Saxony!